



Piden empresarios cancelar grandes obras

TIJUANA BC 12 DE DICIEMBRE DE 2018 (AFN).- La cúpula empresarial de Baja California rechazó el incremento de impuestos estatales para 2018, y exigió al gobernador Francisco Vega de Lamadrid frenar las grandes obras programadas y anunciadas para no abonar más a las deudas y problemas actuales.

Urge, coincidieron representantes de organismos empresariales a nivel estatal, un plan inmediato de austeridad, dada la grave situación que enfrenta Baja California, que incluye la imposibilidad de pagos de nómina, de subsidios a la APP, entre otros.

Más que aumento de gravámenes, se requiere de austeridad en la administración estatal, advirtió Gilberto Fimbres Hernández, presidente de Coparmex Tijuana.

Los Consejos Coordinadores Empresariales, CCEs de los cinco municipios, se suman a la postura de Coparmex y comparten el pronunciamiento.

"Estamos todos unidos apoyando esta postura de coparmex a nivel estatal; no estamos en contra sólo por estar en contra, queremos que no se endeude más al Estado cuando ya ahora está demasiado comprometido", reiteró Kurt Honold Morales, representante de los CCEs.

Antes de comprometer recursos en esos proyectos y que nos endeudemos más, agregó, pero no a causa de elevar los impuestos y todo por una mala administración, coincidieron en conferencia.

Demandaron la creación de un "Consejo Consultivo y Fiscal" para buscar una solución a este grave problema financiero, que ya provocó que la casa Moody's baje la calificación crediticia de Baja California.

En rueda de prensa, el Presidente del Consejo Coordinador Empresarial en Tijuana, Kurt Honold Morales, informó que en paralelo los organismos empresariales estaban fijando la misma postura en los cinco municipios de Baja California.

Gilberto Fimbres Hernández, presidente de la COPARMEX en Tijuana, estableció la preocupación de los empresarios por los déficits financieros durante la gestión de Francisco Vega de Lamadrid, con niveles "realmente preocupantes".

El líder de la Iniciativa Privada dijo que se ha registrado un incremento sostenido en la deuda pública, en la deuda a corto plazo y debido a la falta de planeación financiera se tradujo en la falta de pago a maestros, jubilados, Poder Judicial, Organismos autónomos, entre otras entidades.

Al cuestionar las revelaciones del Secretario de Planeación y Finanzas de Estado, Bladimiro Hernández, quien reconoce que se han hecho solicitudes de préstamo a la banda comercial, los dirigentes empresariales advirtieron que es preocupante en que el Gobierno de Francisco Vega, insista en dejar más compromisos que no serán atendidos por su gestión.

Por ello, consideraron imperativo cancelar proyectos que tendrán como consecuencia en el futuro mayores compromisos financieros como el C5i, con una deuda de 800 millones de pesos; la desaladora de Playas de Rosarito porque sería pagada con incrementos al consumo del agua y el uso del Impuesto a la Nomina Estatal; así como el Segundo Piso que bajo las actuales circunstancias sería una imprudencia llevar a cabo esta obra que requerirá de un fuerte subsidio gubernamental.

Insistieron en la necesidad de sanear las finanzas estatales, de que el Gobierno del Estado se apriete el cinturón en sus gastos, en todas las Secretarías y en crear un órgano Consultivo Fiscal entre gobierno y sociedad para buscar la raíz del problema.

Y a pesar de que varios sectores de la sociedad piden la separación del cargo del Gobernador Francisco Vega al considerarlo incompetente, los líderes empresariales dijeron que ellos lo que desean es que el Mandatario Estatal los escuche y resuelva este problema. De entrada, indicaron, una de las soluciones es dar marcha atrás a la iniciativa de incremento de impuestos estatales, dejar de endeudar el Estado y abandonar las APPs.